



※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



## 輝北 輝北伝統の野球大会が開催

8月4日・5日の2日間、輝北運動場や輝北中学校などで「第56回大隅地区中学新人野球大会」が開催され、今年は市内外から19チームが参加しました。雨が時折降るあいにくの天気でしたが、選手は一生懸命プレーし、熱戦を繰り広げました。

- 優勝=吾平中学校
- 準優勝=垂水中央中学校
- 3位=輝北中学校、鹿屋東中学校



## 鹿屋 伝統の舞 刀舞を力強く舞う

8月5日、高須町で祇園祭が行われました。波之上神社で、神事・舞奉納のあと、伝統芸能「刀舞(カッナメ)」が、ご神幸の先導をつとめ、町内を巡行しました。高須町に伝わる刀舞は、平成13年9月6日に鹿屋市指定無形民俗文化財に指定されており、長刀舞、刀舞、弓舞、田の神舞、鬼神舞の5種類の舞で構成される神楽舞です。舞いが終わると鬼神が「子どもの健やかな成長への願い」を込めて、子どもを追いかけています。

当日は、町内外から多くの親子連れも訪れ、踊り子たちの力強い踊りを楽しんでいました。



## 大隅を舞台に「夏の芸術祭」を開催

大隅半島2市2町の5会場で「おおすみ夏の芸術祭2012」が開催されました。この芸術祭は、大隅半島の各会場で芸術祭を行い、地域間のつながりや地域住民の参加により、大隅を盛り上げていくことを目的に行われたもの。

8月4日、民族館を舞台に行われた鹿屋ステージでは、多くのアーティストによるセッションやトークイベントが行われました。



## 鹿屋を売り込め！首都圏で特産品をPR

8月2日・3日の2日間、東京で「第7回アグリフードEXPO東京2012」が開催され、市内からも首都圏への販路開拓・拡大を目指す食品加工業者や農業者が、自らの商品を展出し、バイヤー等と商談を行いました。

当日は、市長も参加して「日本の食料供給基地かのや」と、「ばらのまちかのや」を一体的に売り込みました。



## 串良「関東串良会」総会

7月29日、東京の日本青年館で「関東串良会」総会が盛況に開催されました。

当日は、100人を超える会員の出席があり、総会後の抽選会では、ふるさとから提供された焼酎や農畜産物のお土産を獲得するたびに歓声に包まれました。

また、今回は春に就職した4人の若者も招待され、多くの会員から激励の言葉をかけられました。



## 大野石油広島オイラーズがバレーボール教室を開催

Vチャレンジリーグの大野石油広島オイラーズが産学官連携によるトップアスリートの合宿誘致事業の一環で、昨年に引き続き8月11日から15日までの5日間、市内で強化合宿を行いました。

期間中は、鹿屋体育大学の最先端設備を使用したトレーニングや同大学との合同練習などを行い、チーム力の向上を図りました。

12日には、串良平和アリーナで地元小学生を対象としたバレーボール教室を開催し、参加者は基礎から指導を受けるとともに、鹿屋体育大学と行われたハイレベルなエキシビジョンマッチを観戦しました。



## 鹿屋 県大会で優勝し、全国へ

8月7日、「全国小学生学年別柔道大会」に出場する内村秀資くん、「全国中学校柔道大会」に出場する鹿屋東中学校柔道部の生徒が市役所を表敬訪問しました。

鹿屋東中学校からは、男子団体と男子個人の部で内村光暉くん、女子個人の部で宮崎蘭さんが出場。内村秀資くんは「昨年は全国でベスト8。今回は優勝します」と力強く抱負を話してくれました。



## 世界に挑戦!! カヌースプリント

ロシアのカザンで行われる「世界大学カヌースプリント選手権大会」に出場する鹿屋体育大学の佐々木健彦さん、朽木駿さん、高橋莉央さんの3選手が鹿屋市役所を表敬訪問しました。

同大会に日本の学生が出場するのは初めて。嶋田鹿屋市長は、「最高のパフォーマンスをみせて世界に挑戦してください」と激励しました。



## 鹿屋「あんしんネットワーク 笠之原」が自主防災訓練

8月5日、笠野原小学校で笠之原町内会が組織する「あんしんネットワーク笠之原」が自主防災訓練を実施しました。同組織は、「自分たちのまちは自分たちで守る」を合言葉に様々な防災対策に取り組んでいます。

当日は、地域住民約120人が参加し、救急救命訓練や要援護者の避難訓練等を行い、災害時の避難支援体制を確認しました。



## 更生保護の拠点が完成

8月1日、市社会福祉会館で「更生保護サポートセンター開所式」が行われました。黒江明男会長は「罪を犯した人の立ち直りのために地域と連携して支援していきたい」と抱負を述べました。

同所は、肝属保護区保護司会の活動拠点として、平日9時～16時に開館。保護司が常駐し、罪を犯した人や非行少年らの自立と更生を支援します。